



**Protokoll der Jahresversammlung 2022, vom Dienstag, 11. Mai 2022,
Bischofszell Nahrungsmittel AG, Industriestrasse 1, 9220 Bischofszell / Rathaus**

19.00 Uhr: Begrüssung und Führung durch Tobias Neubauer, Naturgärten Erlen
20.15 Uhr: Jahresversammlung der CVP Bischofszell und Umgebung 2022
im Rathaus, Marktgasse 11, Bischofszell

Traktanden

- 1. Begrüssung & Wahl eines Stimmenzählers**
- 2. Protokoll der letzten Jahresversammlung 2021**
- 3. Jahresbericht des Präsidenten**
- 4. Jahresrechnung 2021 & Revisorenbericht**
- 5. Änderung Parteiname und Statuten**
- 6. Mutationen Vorstand**
- 7. Ersatzwahl Stadtrat**
- 8. Jahresprogramm 2022**
- 9. Informationen aus der Bezirkspartei**
- 10. Verschiedenes & Umfrage**

1. Begrüssung & Wahl eines Stimmenzählers

Nach einer interessanten Führung bei der Bina zum Thema Förderung der Biodiversität im Garten durch Tobias Neubauer eröffnet Präsident Franz Eugster die Jahresversammlung im Bürgersaal.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung mit den Traktanden, gemäss den Statuten, rechtzeitig und per Brief versandt wurde. Damit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig.

Es werden keine Änderungswünsche der Traktandenliste beantragt und somit ist die Traktandenliste genehmigt. Als Stimmenzähler wird Andreas Scheiwiler mit Applaus gewählt. Es sind 27 Stimmberechtigte anwesend, das absolute Mehr beträgt 14.

2. Protokoll der letzten Jahresversammlung 2021

Das Protokoll wurde mit der Einladung versendet. Ohne Wortmeldungen wird es einstimmig genehmigt und der Verfasserin, Hedy Hotz, herzlich verdankt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Leider fanden im letzten Jahr kaum Anlässe unserer Partei statt. Dennoch haben sich viele unserer Mitglieder mit Politik beschäftigt, sei das als Mandatsträger, in einer Funktion oder in Diskussionen. Der Präsident bedankt sich bei allen ganz herzlich für ihre Arbeit. Ein besonderer Dank geht an die Vorstandsmitglieder für die Zusammenarbeit und für das Mitdenken.

Jetzt hofft der Präsident Franz Eugster, dass sich unsere Partei an verschiedenen Anlässen wieder zeigen kann und wir auch in Zukunft uns mit Stolz als aktivste Partei von Bischofszell und Umgebung bezeichnen können.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird mit Applaus verdankt.

4. Jahresrechnung 2021 & Revisorenbericht

Der Kassier Theo Studerus verliest und erklärt die Rechnung 2021. Dank einem Gewinn von Fr. 2008,50 beträgt das Eigenkapital per 31. Dezember 2021 Fr. 15'894.61. Die Revisoren Susanne Frey und Urs Rechsteiner haben die Rechnung geprüft und für richtig befunden. Urs Rechsteiner liest den Revisorenbericht vor und beantragt der Versammlung die Genehmigung derselben. Die Rechnung wird ohne Diskussion einstimmig genehmigt und dem Rechnungsführer sowie dem Vorstand Entlastung erteilt. Theo Studerus wird für die Rechnungsführung herzlich gedankt.

5. Änderung Parteiname und Statuten

Im Laufe der letzten ein bis zwei Jahre haben sowohl unsere Mutterpartei, als auch die Kantonal- und die Bezirkspartei, ihren Namen geändert. Nun vollziehen diesen Schritt auch die Ortsparteien. Gleichzeitig müssen auch die Statuten angepasst werden.

Ohne Wortmeldungen werden die Änderung des Parteinamens und der Statuten mit 26 Ja- und 1 Nein-Stimme angenommen.

Unser neuer Parteiname lautet: Die Mitte Bischofszell & Umgebung.

6. Mutationen Vorstand

Unser Vorstand möchte sich verjüngen. Die langjährigen Vorstandsmitglieder Cäcilia Bossard-Galmarini und Theo Studerus haben darum ihren Rücktritt auf die diesjährige Jahresversammlung bekannt gegeben. Die Verdienste der beiden sind riesig. Beide haben Jahrzehnte Parteiarbeit in verschiedenen Funktionen verrichtet und sich in Behörden engagiert. Unter anderem waren sie 20, respektive 30 Jahre im Vorstand unserer Ortspartei. Dafür gebührt ihnen ein grosser Dank! Der Präsident übergibt den scheidenden Vorstandsmitgliedern ein Geschenk und bedankt sich herzlich!

Im Vorstand mitarbeiten möchten neu Annette Heim (Wilen-Gottshaus) und Silvia Süess (Bischofszell). Beide stellen sich kurz vor und werden anschliessend einstimmig und mit Applaus gewählt. Silvia Süess übernimmt neu die Kassenführung unserer Partei.



7. Ersatzwahl Stadtrat

Christina Forster tritt bei den Erneuerungswahlen des Stadtrates Bischofszell nicht mehr an. Der Vorstand schlägt Angelo Fedi als Kandidaten vor. Nach einer kurzen Vorstellung wird seine Kandidatur mit Applaus verdankt.

Die Versammlung nominiert die Ärztin Susanne Scheiwiler-Noser (bisher) und den Juristen Angelo Fedi (neu) einstimmig für den Stadtrat. Samela Dedovic und Silvan Vonarburg (beide bisher) werden einstimmig für die RPK nominiert. Lynne Scheiwiler und Ann-Cathrin Pasche (beide neu) werden einstimmig für das Wahlbüro nominiert.

Annette Heim und Adrian Studerus (beide bisher) werden einstimmig für den Gemeinderat Hauptwil-Gottshaus nominiert.

8. Jahresprogramm 2022

Rosenwoche vom 18.und 19.Juni 2022 (Führung des Beizli)
Herbstanlass, Datum noch offen
Neujahrsapéro vom 07.Januar 2023

9. Informationen aus der Bezirkspartei

Der Mitte(l)förderclub hat das Ziel finanzielle Mittel für Ortsparteien, Bezirksparteien und die Kantonalpartei zu generieren. Jedes Mitglied kann seinen Beitrag selber festlegen.

Am 22.08.2022 organisieren Die Mitte Frauen TG und Die Mitte Frauen SG ein Referat zur AHV-Reform.

10. Verschiedenes und Umfrage.

Nachdem keine Wortmeldungen verlangt werden bedankt sich der Präsident bei allen Anwesenden und leitet auf den anschliessenden Apéro über.

Tagesaktuar: Louis Brüscheiler

Bischofszell, 12. Mai 2022